

Dios ayuda a los israelitas a ganar una batalla.

Éxodo 17:8-16



## Dios ayuda a los israelitas a ganar una batalla.

Éxodo 17:8-16

Los israelitas viajaron a través del desierto hacia la tierra que Dios prometió darles. Moisés lideró esta enorme muchedumbre de gente y sus ovejas, cabras, burros y vacas. Pero algunas personas llamaron a la tierra amalecitas y todos esos animales para cruzar sus tierra. Querían ahuyentarlos.

Moisés le pidió a su ayudante, Josué, que dirigiera un grupo de hombres para luchar contra los amalecitas. Moisés dijo que estaría de pie en una colina cercana, orando a Dios y sosteniendo su bastón especial. Moisés conocía a sus hombres no podía ganar la batalla sin la ayuda de Dios.

A la mañana siguiente, Moisés, su hermano, Aarón, y un hombre llamado Hur subió a la colina. Moisés levantó su bastón y comenzó a orar. Josué lideró sus hombres salieron a luchar contra los amalecitas. Después de un mientras tanto, Moisés vio que los israelitas estaban Ganan la batalla. Sus brazos estaban tan cansados

de sostener el bastón que bajó su armas. Pero entonces los amalecitas empezaron a ganar ¡La batalla! Tan rápidamente Moisés levantó el palo y los israelitas comenzaron a ganar de nuevo.

A medida que la batalla continuaba, Moisés se fue acercando más y más cansado de levantar los brazos. Aarón y Hur vieron lo cansado que estaba Moisés, así que lo ayudaron a sentarse abajo en una roca. Entonces Aarón se paró a un lado de la Moisés y Hur estaban al otro lado. Sostuvieron hasta los brazos de Moisés por él.

Finalmente, cuando el sol se estaba poniendo, el último de los Los amalecitas huyeron. Los israelitas habían ganado el ¡batalla! Moisés, Aarón y Hur bajaron los brazos. Moisés construyó un lugar especial para dar gracias a Dios. Moisés quería que todos recordaran cómo Dios había respondió a sus oraciones y les ayudó a ganar ¡La batalla!